

El estado del Papa Francisco sigue siendo crítico, mientras que el Vaticano comunica que “tuvo una noche tranquila” en el hospital

Mundo



| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 23/02/25 | Visitas: 164 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 61 | Puntaje: 4.8 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/mundo/el-estado-del-papa-francisco-sigue-siendo-critico-mientras-que-el-vaticano-comunica-que-tuvo-una-noche-tranquila-en-el-hospital_18667.php

EL ESTADO DEL PAPA FRANCISCO SIGUE SIENDO CRÍTICO, MIENTRAS QUE EL VATICANO COMUNICA QUE 'TUVO UNA NOCHE TRANQUILA' EN EL HOSPITAL

Mundo

El estado del Papa Francisco sigue siendo crítico, mientras que el Vaticano comunica que “tuvo una noche tranquila” en el hospital

El estado de salud del Papa Francisco permanece delicado, aunque desde el Vaticano se informa que “pasó una noche tranquila” en el hospital.

Estado crítico del Papa Francisco: Actualización desde el Vaticano

El Papa Francisco permanece hospitalizado en estado crítico, aunque el Vaticano ha informado que el pontífice "pasó una noche tranquila" y continúa su tratamiento con "confianza".

Jorge Bergoglio, de 88 años, fue ingresado en el hospital Gemelli de Roma el 14 de febrero debido a una neumonía bilateral que llevó a una crisis asmática prolongada.

En su último comunicado, emitido el domingo, el Vaticano indicó que Francisco sigue recibiendo oxígeno a través de una cánula. Sin embargo, no ha experimentado la crisis asmática que lo afectó el día anterior.

Durante su hospitalización, el Papa ha estado descansando y no ha realizado actividades cotidianas habituales, como la lectura de periódicos ni el desayuno, según fuentes cercanas al Vaticano. En un mensaje escrito para la oración del Ángelus, el Papa solicitó a los fieles que elevaran oraciones por su salud, agradeciendo profundamente el apoyo recibido.

A pesar de las complicaciones presentadas, que incluyen una trombocitopenia asociada a anemia que requirió una transfusión sanguínea, el Papa se muestra "alerta" y continúa con su tratamiento en el hospital.

La Santa Sede ha enfatizado que su estado sigue siendo crítico y que el pontífice aún no está fuera de peligro.

El mundo católico se mantiene atento a la evolución de su salud, enviando mensajes de apoyo y unión en la oración.

Fuente: Grupo R Multimedio

Imágenes

EL ESTADO DEL PAPA FRANCISCO SIGUE SIENDO CRÍTICO, MIENTRAS QUE EL VATICANO COMUNICA QUE 'TUVO UNA NOCHE TRANQUILA' EN EL HOSPITAL

do del papa francisco sigue siendo critico mientras que el vaticano comunica que tuvo una noche tranquila en el

Tags

hospitalizado, ingresado, informado, vaticano, francisco, bergoglio, informa, tratamiento, delicado, permanece, tranquila, confianza

Noticias relacionadas

- 3.7 *** *El papa Francisco sigue internado en estado crítico, aunque el Vaticano confirmó que "tuvo una noche tranquila" en el hospital*
- 4.9 *** *Luego de una semana de internación, se reabre el debate sobre la posible renuncia del papa*
- 3.7 *** *El Vaticano informa que el Papa enfrenta una neumonía bilateral, describiendo su situación como "compleja"*
- 4.4 *** *Estado de salud del papa Francisco: infección respiratoria y recomendación de reposo absoluto en su tercer día de internación*
- 3.6 *** *El papa Francisco sigue bajo atención médica por neumonía, aunque se reporta una "lenta pero positiva mejoría", según informaron fuentes oficiales*
- 3.8 *** *Vaticano en apuros económicos: la fe enfrenta un desafío financiero sorprendente*
- 3.8 *** *Mejoría notable en la salud del papa Francisco al alcanzar su séptimo día en el hospital*
- 4.8 *** *El Papa Francisco es hospitalizado debido a un cuadro de bronquitis*
- 4.8 *** *El Vaticano informa sobre el estado de salud del papa Francisco, quien enfrenta una neumonía bilateral tras cinco días de hospitalización*
- 4.1 *** *El papa Francisco se mantiene en un estado "crítico", aunque afortunadamente no ha experimentado nuevas complicaciones respiratorias*

Categorías

Interior

| |
|-------------------------|
| agro |
| aldea |
| asiática |
| Breves |
| básquet |
| cartas |
| ciencia |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| eco uruguay |
| Economía |
| Empresariales |
| Empresas |
| entrevistas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| Fúnebres |
| fútbol |
| gastronomía |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |
| Maldonado |
| Mascotas |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| municipales |
| Nacional |
| Estados Unidos |
| noticias de inmigracion |
| noticias de local |
| México |
| noticias de salud |
| noticias de tecnologia |

| |
|-----------------------|
| obituarios |
| Opinión |
| policial |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sin categoría |
| sindicales |
| sociales |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| titulares del día |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |
| viajes y turismo |